

PCR decide bajar de calificación de “AA” a “B” a la Sexta Emisión de Papel Comercial de Industrias Catedral S.A.

Ciudad de Quito (marzo 27, 2024): El Comité de Calificación PCR decide bajar de calificación de “AA” a “B” a la **Sexta Emisión de Papel Comercial de Industrias Catedral S.A.**, con información al **31 de enero de 2024**. La decisión se sostiene en la experiencia del emisor tanto en la industria en la que se desenvuelve como en el mercado de valores; asimismo, toma en consideración los retrasos en los pagos de título valor evidenciados. En los últimos años, se ha observado un deterioro de sus indicadores financieros. Por un lado, sus bajos niveles de liquidez y su capital de trabajo negativo se han caracterizado como debilidades del emisor, situación que a la fecha de corte se mantiene. Además, sus ventas se contraen; su materia prima es costosa y el incremento de los gastos operacionales y financieros impactaron directamente sobre el resultado integral del emisor, pues al diciembre 2023 y a la fecha de corte cerraron en pérdidas financieras. Es importante mencionar que, la compañía ha reflejado niveles de caja sumamente bajos, lo cual podría comprometer la solvencia del emisor. Finalmente, se observa un cumplimiento de los resguardos de ley del instrumento vigente.

La entidad cuenta con 67 años de experiencia dentro del sector y transforma y comercializa productos de consumo masivo, básicos en la dieta de los ecuatorianos. A diciembre 2022, se posiciona como la quinta empresa más grande dentro del sector que opera.

Así, el catálogo de productos se compone de:

- Fideos (lazo 1,2 y 3, 900, cerrado, redondo, ilusión, margarita, entre otros tipos)
- Fideos especiales
- Fideos enroscados
- Pasta (codo grande y extragrande, concha, macarrón, pluma, tornillo, anillo y otros tipos)
- Avena (en distintas presentaciones y pesos)
- Harina (integral, comercial, comercial multiusos y panadera)
- Velas (distintas formas, colores y aromas)
- Afrecho
- Combos

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Gabriela Calero

Analista de Riesgos

gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.